



## Póker político

Matías Pascal

# JUGANDO con el futuro de México



Ricardo Monreal y diputados aprobaron reforma judicial

Ayer hablábamos de cómo la 4T sigue haciendo de las suyas, torciendo las reglas del juego a su favor. Pero hoy, lo que tenemos sobre la mesa es aún más preocupante: **Adán Augusto López y Ricardo Monreal, como coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, respectivamente, están vendiendo el país al mejor postor, y lo peor de todo es que ni siquiera lo disimulan.** Se han sentado cómodos en la Jucopo, manejando los hilos de la política como si estuvieran jugando una mano de póker con las fichas de todos los mexicanos. Y déjenme decirles, **están apostando fuerte... con el futuro de todos nosotros.**

**Ricardo Monreal, ese viejo zorro de la política, parece estar más preocupado por asegurar su posición en la mesa que por representar los intereses del pueblo. El tipo es un jugador astuto, pero su juego ya no engaña a nadie. Hace tiempo que dejó de pensar en los ciudadanos.** Lo que está haciendo ahora es negociar bajo la mesa, pactando con los mismos poderes que decía combatir.

El Senado, que debería ser un espacio de debate y construcción de consensos, se ha convertido en su patio de juegos personales, donde las decisiones se toman para asegurar su futuro político, no el de México.

**Adán Augusto,** por su parte, es otro jugador que sabe cuándo y cómo doblar la apuesta. **Su papel en la Cámara Alta es el de un soldado fiel al presidente, dispuesto a hacer lo que sea necesario para mantener**

**el control de Morena.**

Lo preocupante no es sólo que siga ciega-mente las órdenes de su jefe, sino que ha dejado en claro que está dispuesto a apostar el país entero con tal de consolidar el poder de su partido. **Sus recientes maniobras legislativas, que buscan consolidar reformas que limitan la independencia de las instituciones, son una muestra clara de que lo que está en juego no es sólo la gobernabilidad del país, sino su propia estabilidad como democracia.**

La Jucopo, bajo el control de estos dos personajes, se ha convertido en el centro neurálgico de los intereses oscuros de Morena.

En lugar de defender la Constitución y proteger a los ciudadanos, **Monreal y Adán** se han dedicado a fortalecer un régimen donde los contrapesos institucionales son cada vez más débiles. **¿Qué podemos esperar de un Congreso controlado por dos figuras que están más interesadas en proteger sus espaldas que en legislar para el bien común?**

Lo que más indigna es el cinismo con el que actúan. **Monreal, que se presenta como el gran negociador, el mediador por excelencia, ha pactado con quien sea necesario para mantenerse en el poder. Mientras tanto, Adán, que antes se mostraba como un hombre de principios, ha terminado por convertirse en el ejecutor de las órdenes de Palacio Nacional, sin cuestionar ni por un segundo si esas decisiones son las mejores para el país. ¿Y quién paga las consecuencias de esta jugada sucia?** Nosotros, los ciudadanos.

**Monreal y Adán** están jugando con las

cartas marcadas. **Sabemos que lo que buscan no es fortalecer al país, sino asegurarse de que Morena mantenga su hegemonía a cualquier costo.** Reformas como las que están impulsando desde la Jucopo, donde la independencia del Poder Judicial y las instituciones están siendo socavadas, no son más que movimientos estratégicos para asegurarse de que nadie pueda cuestionar su poder en el futuro.

**Es una jugada peligrosa, que pone en riesgo la estabilidad de todo un país, sólo para garantizar que unos cuantos mantengan el control.**

Pero la culpa no es sólo de ellos. Los demás actores políticos, aquellos que deberían estar en la oposición, se han mostrado incapaces de frenar esta embestida. Mientras **Monreal y Adán** siguen moviendo sus fichas con total impunidad, los partidos de oposición siguen peleando entre ellos por migajas, incapaces de unirse para defender lo poco que queda de las instituciones democráticas.

**Nos están vendiendo, y lo están haciendo sin el más mínimo remordimiento.** Desde sus cómodas posiciones en el Congreso, **Monreal y Adán se aseguran de que las reformas pasen sin mayor problema, mientras los ciudadanos seguimos siendo espectadores de una partida en la que ya tenemos todas las de perder.** Lo que está en juego no es sólo la independencia de las instituciones, sino el futuro del país. Y ellos lo saben.

La 4T sigue jugando con fuego, y si no reaccionamos pronto, vamos a terminar con un país donde el poder se concentre en unos cuantos, mientras el resto de nosotros nos quedamos sin nada. **La Jucopo, bajo el mando de Monreal y Adán, se ha convertido en el epicentro del saqueo. No les interesa el bienestar del país, sólo su permanencia en el poder. Y si no detenemos esta jugada sucia, las consecuencias serán desastrosas para todos.**

En el próximo **Póker Político**, seguiremos analizando las jugadas de estos "grandes" políticos que han decidido que el país es su mesa de póker personal. Porque mientras ellos siguen apostando, nosotros seguimos perdiendo. ¡Nos vemos en la próxima mano! Ciao...



Adán Augusto López Hernández